

L'éditeur de logiciels d'automatisation des processus documentaires et de dématérialisation en mode Cloud [ESKER](#) / T : 04.72.83.46.46 (siège à Lyon, CA 2015 : 58,5 M€) a été chargé d'automatiser la gestion des commandes clients de l'industriel agroalimentaire spécialiste des sauces HEINZ IBERICA. Mise en oeuvre en Espagne en 2015, la solution Esker traite désormais en lien avec l'ERP de l'entreprise (SAP) les 22.500 commandes reçues chaque année par Heinz Iberica, transmises par EDI, fax, e-mail ou papier. www.esker.fr